



En medio de nuestra emergencia sanitaria al COVID -19, hay muchas noticias positivas como estas, los pacientes Jorge Villacreses Colmont, de 99 años, y su esposa, Yolanda Guillén Carreño, de 91 años; procedentes de la ciudad de Guayaquil, hoy fueron dados de alta después de haber recibido el exitoso tratamiento médico por el coronavirus.

Recibimos la grata notificación, que posterior al tratamiento brindado por los galenos de este honorable Hospital, están en condiciones de ser dado alta médica.



Jorge requirió atención en la Unidad de Cuidados Intensivos, mientras que su esposa permaneció hospitalizada en área COVID-19. Estos pacientes a pesar de tener diferentes comorbilidades, sobrevivieron al COVID-19, retornaron a sus hogares y deben seguir con las prescripciones médicas y un constante control para su recuperación.